

ダイコンがいっぱいとれたよ～

～黒川エコツアーが開催されました～

11月3日、毎年黒川本村地域で行っているお祭り「黒川秋の陣」にあわせ、神戸の鶴甲地域から約40名の方々を迎えて「黒川エコツアー」が開催されました。

これまで鶴甲地域とは、5年前より黒川でのつるのこ学童保育の夏キャンプの実施や、鶴甲でのもちつきバザーへの黒川の方々の参加など、お互いに交流が行われてきましたが、今回は鶴甲地域全体に呼びかけて初めての黒川ツアーアが行われました。

鶴甲地域では、学童保育の子供たちにとって黒川の魅力は十分認識されているのですが、広く地域の人たちに黒川のことを知ってほしいということで、この

企画が行われました。

秋の陣の出店で黒川の味に舌づつみ、名刹大明寺や古民家に古き良き日本の文化に触れ、最後はダイコンの収穫体験。参加した方々からは笑顔が絶えませんでした。

帰りのバスは、収穫されたダイコンであふれました。参加者からは、「畑で靴が汚れないようにビニールまで付けてもらい、黒川の方々の優しさに出会えた」、「日本の原風景のような場所に訪れ楽しいときを過ごさせていただいた」などの感想が聞かれました。今後の活性化の取り組みに生かせるようなツアーアでした。



左／ダイコンの収穫体験。
右上／黒川区長竹村勘さんによる大明寺の説明。
右下／古民家の見学。
上／つるの子学童保育所の出店。

